Sports

FRANCIS DIDIER, PRÉSIDENT DE LA FÉDÉRATION DE KARATÉ «LES JO, UNE RECONNAISSANCE»

Le karaté est en passe de remporter un important combat.

En marge des JO 2016, la commission exécutive du CIO doit officialiser l'entrée de la discipline lors des Jeux de Tokyo, en 2020, comme sport additionnel. Francis Didier, président de la Fédération française de karaté et disciplines associées, s'en félicite, lui qui sera au Brésil pour soutenir le projet de Paris 2024.

C'est une grande nouvelle qui attend le karaté...

Oui. Le comité d'organisation des JO doit valider, début août, l'entrée de cinq sports pour les JO de Tokyo en 2020. Il y a trois sports populaires auprès de la jeunesse, le surf, le skateboard et l'escalade sportive, auxquels s'ajoutent deux sports traditionnels du Japon que sont le baseball et le karaté. Ils seront au programme en tant que sports additionnels.

Qu'est-ce que cela veut dire ?

Ça signifie que ces sports seront au programme seulement pour les JO de 2020. Il faudra attendre pour savoir s'ils seront aux JO de 2024. C'est seulement la première marche.



En devenant sport additionnel lors des JO de 2020, l'art martial ferait un grand pas.

Le plus dur reste donc à faire pour intégrer définitivement le programme olympique...

Le chemin est encore long. En septembre 2017, à Lima, la session du CIO votera pour désigner la ville hôte pour les JO de 2024. Et elle décidera ensuite si ces cinq sports additionnels sont susceptibles d'intégrer le programme de 2024. Le choix se fera au cas par cas. Il ne faudra pas dépasser le cadre des 10 500 athlètes. Des épreuves de certaines disciplines pourraient ainsi être supprimées pour ne pas dépasser ce cadre.

EN CHIFFRES

253 000 licenciés sont recensés par la Fédération française de karaté et disciplines associées.

80 athlètes participeraient aux épreuves de karaté aux Jeux olympiques de Tokyo, en 2020.

6 titres ont été remportés par l'équipe de France, en mai dernier, lors des championnats d'Europe à Montpellier, dont quatre en individuel.

720 000 signatures avaient été récoltées à travers le monde entier afin de sensibiliser les membres du Comité international olympique d'intégrer le karaté, comme discipline olympique.

Qu'est-ce que cela apporterait au karaté de devenir olympique ?

Une certaine reconnaissance. Surtout une reconnaissance médiatique. Ca permettrait d'avoir un grand coup de projecteur sur ce sport. Le karaté changerait de dimension en devenant olympique. •